



Fotografía Monkey Business Images/Shutterstock, Inc

## ¿Sabías que el día del niño en Estados Unidos no es en abril?

**E**l Día del Niño es una gran celebración en México. Sin embargo, en Estados Unidos no se festeja de la misma manera. Para los hispanos que vivimos en Estados Unidos, especialmente los mexicanos el día del niño es el 30 de abril y por ende en este mes se realizan diversas actividades en homenaje a los más pequeños.

*Pero ¿Cuándo se celebra realmente el Día del Niño en Estados Unidos?*

Pues les contamos que aquí se celebra oficialmente el segundo domingo de junio, casi dos meses después del Día del Niño en México. Aunque no se considera como un día festivo oficial por no estar marcado en el calendario.

Pero llegar a establecer esta fecha oficial, tiene su historia.

El Día del Niño en Estados Unidos tiene su origen en 1856, cuando el reverendo de la Iglesia de Chelsea, en Massachusetts, determinó que el segundo domingo de junio se dedicaría a la vida cristiana de los niños.

Posteriormente, se acordó en una convención, en Baltimore, que todas las iglesias dedicaran un domingo al año al Día de los Niños.

En 1998, el presidente Bill Clinton proclamó el 11 de octubre como el Día de los Niños, como un compromiso para procurar el bienestar de la infancia de los Estados Unidos de América. Asimismo, invitó a toda la población a reflexionar en la importancia de los niños dentro de las familias.

En el 2001, el presidente George W. Bush trasladó la celebración al primer domingo de junio e hizo un llamado para que los adultos trabajaran juntos por la seguridad y el bienestar de sus hijos.

Con el paso de los años esa fecha cambió y actualmente se celebra el segundo domingo de junio.

Adicionalmente también existe el Día Universal del Niño que se lleva a cabo el 20 de noviembre. En esta fecha se conmemoran todas las acciones ejecutadas para la protección y promoción de los derechos de los niños. Estos derechos comprenden el derecho a vivir, a prosperar, a aprender, a crecer, a ser escuchados y a que se les permita alcanzar su máximo potencial en un futuro próximo. El día también se presenta como una oportunidad para rendir homenaje a todos los niños del mundo por su existencia y porque constituyen el futuro de las sociedades. El día del niño fue declarado por la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en el año de 1954. El día tiene un carácter internacional y su fecha varía de acuerdo al país en el cual se celebra.

Para muchos, el día del niño debe ser todos los días. ¡Felicidades a todos los niños! Que sigan disfrutando de su infancia como debe ser.

¿No has recibido tu estímulo?  
¿No has renovado tu itin?  
¿No has declarado tus impuestos?  
¿Necesitas ayuda para abrir un negocio?  
**¡Ven a Casa Hispana Income Tax!**



**Tu casa para ayudarte a solucionar todos los problemas con el IRS**

**Más de 15 años de experiencia**

**602-434-22 26**

**515 N 35th Ave #124  
Phoenix, AZ 85009**

**Abrimos todo el año**

**Lunes a viernes - 9am a 8pm  
Sábado - 9 a 6pm  
Domingo - 4 a 4pm**

**¡La temporada de impuestos ya empezó!  
¡Aquí te esperamos!**